

## Kapolsek Seteluk Laksanakan Jum'at Curhat MANTAP di Dusun Pamongo

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUMBAWABARAT.WARTABHAYANGKARA.COM)

May 13, 2023 - 08:24



Sumbawa Barat NTB - Mengisi Jumat Curhat MANTAP, anggota Polsek Seteluk melaksanakan silaturahmi bersama warga masyarakat di Dusun Pamongo, Desa persiapan Seteluk Rea, Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat pada jum'at 12 mei 2023.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, kegiatan jum'at curhat MANTAP tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin SH bersama anggota Bhabinkamtibmas Desa Seran BRIPTU Ghaosil Rahman.

"Kegiatan Jum'at Curhat MANTAP ini sebagai upaya bentuk silaturahmi Polri dengan masyarakat sebagai salah satu sarana bertukar informasi serta menerima keluhan dan masukan dari masyarakat khususnya yang ada di Kecamatan Seteluk" terangnya.

Lanjut eddy, pihak kepolisian dan masyarakat harus bersinergi dan menjalin komunikasi yang baik guna mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di tengah-

tengah masyarakat, komunikasi dan sinergitas antara Polri dan warga masyarakat, maka upaya dalam memelihara kamtibmas akan lebih optimal.

Salah satu warga masyarakat mengucapkan terima kasih atas waktunya pada pak Kapolsek Seteluk untuk berkenan hadir di tengah-tengah masyarakat dan bertatap muka maupun bersilaturahmi dengan masyarakat yang ada di Dusun Pamongo, Desa Persiapan Seteluk Rea.

" Kami akan siap mendukung bersinergi dan menjalin komunikasi yang baik dengan pihak kepolisian agar tetap terciptanya situasi yang aman dan kondusif di Wilayah hukum Polsek Seteluk." tutur warga.

Sementara tokoh masyarakat Desa Persiapan Seteluk Rea, Kecamatan Seteluk mengeluhkan Kendaraan Dump Truck maupun Tronton yang mengangkut Batu, pasir maupun tanah pada saat melintas di Jalan Raya melaju dengan kecepatan tinggi, pada dasarnya bisa membahayakan pengguna jalan yang lain.

"Tokoh Masyarakat Desa Persiapan Seteluk Rea, Kecamatan Seteluk mengeluhkan masih adanya Oknum masyarakat yang menjual minuman keras yang notabeneanya banyak dari para pemuda atau pelajar yang membeli dan mengkonsumsi minuman keras tersebut." Ucapnya

Menanggapi hal tersebut di atas Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin SH memberikan himbauan, teguran dan menekankan kepada para Sopir Dump Truck maupun mobil Trontan, memberikan pemahaman edukasi tentang berlalu lintas agar tidak membahayakan pengguna jalan yang lain.

"Anggota Polsek Seteluk akan menyelidiki dan menenindak tegas oknum masyarakat yang menjual minuman keras tersebut, demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif di tengah-tengah masyarakat." tegasnya (Adb)